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令和５年度まちづくり懇談会開催結果報告書 

 

 

１ 目 的 

   市の重点施策をテーマに、市民へ基本的な考え方や現時点での方向性について説明し、

理解を求めるとともに、対話を通じて市民の意見を引き出し、市政運営における課題抽

出と今後の新たな施策づくりに反映させることを目的とする。 

 

 

２ 開催日時  令和５年１１月２８日（火）１８時３０分～２０時１５分 

 

 

３ 開催場所  留萌市中央公民館 講堂 

 

 

４ 参加者数  ５２名（他 市議会議員 １２名） 

 

 

５ 開催内容 

 

【第１部 市からの情報提供】 

 ・証明書のコンビニ交付サービス開始 

 ・令和５年度の除排雪体制 

 ・高齢者市内バス利用促進実証実験事業 

 ・市公式ＬＩＮＥ、ごみ分別アプリ 

 

【第２部 意見交換】 

 テーマ「５つの核・拠点形成」の進捗状況について 

 ※アウトドア観光の拠点（モンベル誘致）、子育て支援と食品製造の拠点（学校給食事業の 

民間委託化）等 
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 ⑴ 開会挨拶（市長） 

  ▼多くの皆さんにお集まりいただき、感謝申し上げる。 

  ▼コロナが明けてから、多くの行事が行われるようになったと感じており、まちにとっ

て人がうごくことは良いことだと考えている。 

  ▼全国的にもそうだが、留萌市においての人口減少に向き合いながら、魅力のある、そ

して生活しやすく、みんなが楽しめるようなまちをみんなで作り上げていくことが必要。 

   地域で色々なことを考えて実現していくことで地域の活力になっていくというのが、

どんどん行われており、国からもそういった取組みに対して、支援していただいている。 

  ▼色々な流れがどんどんこの留萌に来ていると捉えており、これからもみなさんにきち

んと説明させていただきながら、事業化につなげていきたいと考えている。 

   １時間半という時間だが、皆さんの意見をいただきながら進めていきたいと考えてい

る。 

 

 

 ⑵ 第１部 市からの情報提供 

  ①証明書のコンビニ交付サービス開始 

    市民健康部長 向 井 智 仁 

  ②令和５年度の除排雪体制 

    都市環境部長 大 和 俊 賢 

  ③高齢者市内バス利用促進実証実験事業及び市公式ＬＩＮＥ、ごみ分別アプリ 

    地域振興部長 海 野 聡 

 

 

 ⑶ 第２部 意見交換（説明） 

  ①説明「５つの核・拠点形成」の概要について 

    副市長 渡 辺 稔 之 

  ②説明「アウトドア観光の拠点（モンベル誘致）」の現状について 

    地域振興部長 海 野 聡 

  ③説明「子育て支援と食品製造の拠点（学校給食事業の民間委託化）」について 

    教育部長 柴 谷 理 意 

 

 

―――――――質疑応答―――――――― 

 

 

 ⑷ 閉会挨拶（市長） 

  ▼一時間半という時間の中で皆さんにお話しを聞いていただいたこと、感謝申し上げる。 

  ▼私たちは消極的な話をしているわけではないこと、ご理解いただきたい。 

▼特にアウトドア関係については若い世代の方々が一生懸命頑張っていただいていると 

ころ。 
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▼アウトドア観光を活かすことと、これからの働き方改革がどう変わっていくのかを考

えていきたいと思っている。ゆとりのある仕事の仕方や、ゆとりのある家庭を築いてい

くことが今の社会に求められている。 

▼何かあれば、市長室にきていただけたらと思う。また、私自ら出向くことも可能なの

で町内会含めて、言っていただけたらと思う。 

▼今日はありがとうございました。 


